



OUSCHTERMARSCH 30.3.2024 :

Arrêtons les massacres en Ukraine et à Gaza !

Pour un cessez-le-feu et des négociations !

Contre la menace nucléaire !

Arrêtons le réarmement !

Le monde est en danger existentiel : la catastrophe écologique menace nos bases vitales. Les tensions mondiales, les conflits et les passes d'armes ainsi que l'armement nucléaire et le surarmement augmentent le risque d'une grande guerre. Ces guerres entraînent la mort et la souffrance d'innombrables personnes. La sécurité et les droits des femmes en particulier sont violés lors des guerres. L'ancien ordre mondial unipolaire dominé par les États-Unis touche à sa fin et un nouvel ordre mondial est en train de naître. Face à la Chine et à la Russie, les États-Unis et leurs alliés tentent par tous les moyens d'enrayer leur perte de pouvoir. Cela s'accompagne d'une nouvelle course à l'armement, qui porte les dépenses militaires à des niveaux jamais atteints. Cela accroît le risque de guerre en Europe également.

Les guerres en Ukraine et à Gaza doivent être considérées dans leurs contextes respectifs.

Nous condamnons l'attaque de la Russie contre l'Ukraine souveraine, qui est contraire au droit international, mais la réponse aujourd'hui ne peut pas être d'alimenter la guerre par de nouveaux systèmes d'armes. Nous avons besoin d'une solution politique et non militaire.

Nous condamnons l'attaque sanglante du Hamas contre des innocents en Israël tout comme les attaques meurtrières de l'armée israélienne dans la bande de Gaza avec des bombes de fabrication américaine. Aujourd'hui, le gouvernement Netanyahu ne combat pas le Hamas mais le peuple palestinien dans son intégralité et détruit les moyens de subsistance dans la bande de Gaza.

Les bénéfices de l'industrie de l'armement sont gigantesques. L'armement menace le financement de la sécurité sociale, de l'éducation et des mesures contre le changement climatique menaçant.

La guerre, la dévastation, la faim et la misère poussent des millions de personnes désespérées à fuir. Ils ont besoin d'un lieu de refuge sûr, y compris au Luxembourg et dans d'autres pays de l'UE.

Les leçons décisives de l'époque nazie sont résumées dans la devise : Plus jamais de guerre ! Plus jamais de fascisme ! L'humanité a besoin de plus de paix, de justice et de démocratie réelle au lieu de l'image de l'ennemi, de la confrontation, de la guerre, de la haine et de la violence. Elle a besoin du respect du droit international et humanitaire dans un monde multipolaire au lieu de la loi du plus fort.

Nous demandons au gouvernement de s'engager pour la diplomatie et la paix :

- Pour un cessez-le-feu immédiat en Ukraine et des négociations de paix respectant l'intégrité territoriale de l'Ukraine !
- Reprise du processus de paix dans le cadre de l'OSCE !
- Pour un cessez-le-feu immédiat et durable au Proche-Orient, la libération de tous les otages et prisonniers israéliens et palestiniens, la fin de la politique d'occupation et de colonisation ainsi que du blocus de la bande de Gaza et une solution au conflit israélo-palestinien dans le cadre des résolutions de l'ONU !
- Le soutien à Israël doit être conditionné à la sécurité et à l'autodétermination des Palestiniens, reconnaissance de la Palestine par le Luxembourg !
- Solidarité sans faille avec les personnes qui fuient la guerre, la pauvreté et la misère ! Coopération au développement et protection de l'environnement au lieu de la folie des armements !
- Au lieu de s'en tenir obstinément à l'objectif de 2% de l'OTAN, repenser de manière conséquente la politique de sécurité : passer d'une politique de sécurité militaire à une politique de sécurité civile.
- Désarmement et développement des systèmes de sécurité sociale, de l'écologie/protection du climat et du système éducatif pour assurer l'avenir !
- Renforcer le droit international dans un ordre européen de paix et de sécurité mutuelle !
- Mettre fin à la guerre économique, construire une coexistence pacifique avec tous les pays BRICS, en particulier avec la Russie et la Chine ! Le renforcement de la diplomatie au lieu de l'illusion de tentatives de solutions militaires !

- Les relations économiques, énergétiques et commerciales injustes doivent prendre fin, pour un développement pacifique des pays du Sud global !
- Soutien et asile pour les objecteurs de conscience et les déserteurs de Russie et d'Ukraine !
- Pas de réarmement nucléaire ! Adhésion du Luxembourg au traité d'interdiction des armes nucléaires !
- Pas de publicité pour l'armée dans les écoles. Introduction d'une matière "éducation à la paix" dans les écoles.
- Promotion de toutes les mesures de résolution non-violente des conflits !
- Stop à la rhétorique guerrière !
- Pas de mise à disposition de soldats luxembourgeois pour des guerres à l'étranger !

La Friddens- a Solidaritätsplattform et le Comité Pour une Paix Juste au Proche Orient appellent à une marche de Pâques le 30 mars 2024 dans la ville de Luxembourg.

Rendez-vous : 14h30 Glacis - Limpertsberg.

Manifestation : 16h Chambre des Députés rue du Marché aux Herbes.

OUSCHTERMARSCH 30.3.2024:
Stoppt das Töten in der Ukraine und im Gaza!
Für Waffenstillstand und Verhandlungen!
Gegen die atomare Bedrohung!
Die Aufrüstung stoppen!

Die Welt befindet sich in existenzieller Gefahr: Die ökologische Katastrophe bedroht unsere Lebensgrundlagen. Die weltweiten Spannungen, Konflikte und Waffengänge sowie die Atom- und Hochrüstung steigern die Gefahr eines großen Krieges. Diese Kriege bringen zahllosen Menschen Tod und Leid. Insbesondere die Sicherheit und die Rechte der Frauen werden in Kriegen verletzt. Die alte unipolare, von den USA dominierte Weltordnung geht dem Ende entgegen und eine neue Weltordnung ist im Entstehen. Gegen China und Russland versuchen die USA und ihre Verbündeten ihren Machtverlust mit allen Mitteln aufzuhalten. Dies wird begleitet durch einen neuen Rüstungswettlauf, der die Rüstungsausgaben in bisher unerreichte Höhen schraubt. Dies steigert die Kriegsgefahr auch in Europa.

Die Kriege in der Ukraine und im Gaza müssen in den jeweiligen Kontexten gesehen werden.

Wir verurteilen den völkerrechtswidrigen Angriff Russlands auf die souveräne Ukraine, doch die Antwort heute kann nicht sein, dass immer neue Waffensysteme den Krieg befeuern sollen. Wir brauchen eine politische, keine militärische Lösung.

Wir verurteilen den blutigen Angriff der Hamas auf unschuldige Menschen in Israel ebenso wie die mörderischen Angriffe der israelischen Armee im Gazastreifen mit Bomben aus amerikanischer Produktion. Die Regierung Netanjahu bekämpft heute nicht die Hamas, sondern das gesamte palästinensische Volk und zerstört die Lebensgrundlagen im Gazastreifen.

Die Profite der Rüstungsindustrie sind gigantisch. Die Aufrüstung bedroht die Finanzierung der sozialen Sicherung, der Bildung und Maßnahmen gegen den bedrohlichen Klimawandel.

Krieg, Verwüstung, Hunger und Not treiben Millionen Verzweifelte in die Flucht. Sie brauchen einen sicheren Zufluchtsort, auch in Luxemburg und anderen Ländern der EU.

Die entscheidenden Lehren aus der NS-Zeit sind im Motto: Nie wieder Krieg! Nie wieder Faschismus! zusammengefasst. Die Menschheit braucht mehr Frieden, Gerechtigkeit und reale Demokratie anstelle von Feindbildern, Konfrontation, Krieg, Hass und Gewalt. Sie braucht Respekt des internationalen und humanitären Rechts in einer multipolaren Welt anstelle vom Recht des Stärkeren.

Wir fordern von der Regierung den Einsatz für Diplomatie und Frieden:

- Für einen sofortigen Waffenstillstand in der Ukraine und Friedensverhandlungen unter Berücksichtigung der territorialen Integrität der Ukraine!
- Wiederaufnahme des Friedensprozesses im Rahmen der OSZE!
- Für einen sofortigen und dauerhaften Waffenstillstand im Nahen Osten, die Befreiung aller israelischen und palästinensischen Geiseln und Gefangenen, ein Ende der Besetzungs- und Siedlungspolitik sowie der Blockade des Gazastreifens und eine Lösung des Israel-Palästina-Konflikts im Rahmen der UNO-Resolutionen!
- Koppelung der Unterstützung Israels an die Sicherheit der Palästinenser und an deren Selbstbestimmungsrecht, Anerkennung Palästinas durch Luxemburg!
- Ungeteilte Solidarität mit den Flüchtenden aus Krieg, Armut und Not! Entwicklungszusammenarbeit und Umweltschutz statt Rüstungswahn!
- Anstatt stures Festhalten am 2%-Ziel der NATO, konsequent Sicherheitspolitik neu denken: Von der militärischen hin zur zivilen Sicherheitspolitik.
- Abrüstung und dafür Ausbau sozialer Sicherungssysteme, der Ökologie/des Klimaschutzes und des Bildungssystems zur Zukunftssicherung!
- Stärkung des Völkerrechts in einer europäischen Friedensordnung gegenseitiger Sicherheit!
- Beendigung des Wirtschaftskrieges, Aufbau einer friedlichen Koexistenz mit allen BRICS-Staaten, insbesondere mit Russland und China! Die Stärkung der Diplomatie statt der Illusion militärischer Lösungsversuche!
- Unfaire Wirtschafts-, Energie- und Handelsbeziehungen müssen ein Ende finden, für eine friedliche Entwicklung der Länder des globalen Südens!
- Unterstützung und Asyl für Kriegsdienstverweigerer und Deserteure aus Russland und der Ukraine!
- Keine atomare Aufrüstung! Beitritt Luxemburgs zum Atomwaffenverbotsvertrag!
- Keine Armee-Werbung in Schulen. Einführung eines Faches Friedensbildung in den Schulen.
- Förderung aller Maßnahmen für gewaltfreie Konfliktlösungen!
- Stopp der Kriegsrhetorik!
- Keine Bereitstellung luxemburgischer Soldaten für Kriege im Ausland!

Die Friddens- a Solidaritéitsplattform und das Comité Pour une Paix Juste au Proche Orient rufen zu einem Ostermarsch am 30 März 2024 in der Stadt Luxemburg auf.

Treffen: 14Uhr30 Glacis - Limpertsberg.

Kundgebung: 16Uhr Abgeordnetenkammer rue du Marché aux Herbes.

